

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 16 novembre 2023

**À Strasbourg, une journée pour imaginer  
la ville à hauteur d'enfant**

Labellisée « Ville amie des enfants » par l'UNICEF dès 2010, la Ville de Strasbourg se mobilise tous les ans par une journée d'actions autour de la date anniversaire de la convention internationale des droits de l'enfant, le **20 novembre**. Cette année, cette journée sera l'occasion de présenter et signer la charte « Ville à hauteur d'enfant » adoptée lors du conseil municipal de septembre dernier.

Fruit d'une concertation avec de nombreux partenaires, dont l'Education nationale, cette charte vise à penser et à adapter l'univers urbain aux besoins des enfants dès leur plus jeune âge. Des actions sont ainsi organisées **à partir de 9h** lundi prochain au cinéma Le Cosmos (*3 Rue des Francs-Bourgeois, Strasbourg*) pour s'informer et échanger autour de ce sujet, en présence de **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg, de **Hülliya Turan**, adjointe à la maire en charge de l'enfance et de l'éducation, de **Jean-Pierre Geneviève**, directeur académique des services de l'éducation nationale du Bas-Rhin, et de **quatre classes de CM1/CM2 et d'une classe de 3<sup>ème</sup>** de la collectivité.

Sera projeté le documentaire « Citizen Kids », qui invite à regarder la ville à travers des yeux d'enfant pour mieux questionner les modes de vie urbains, suivi d'un débat entre le jeune public, **Valérie Simonet**, la réalisatrice du documentaire, et **Hülliya Turan**. À l'issue de cette matinée, la Charte « Ville à hauteur d'enfant » sera également signée en présence des élu·es et parties prenantes.

D'autres projections-débats seront prévues à 14h et à 20h à destination des partenaires éducatifs, des parents d'élèves élu·es et des parents des établissements de la petite enfance et du grand public.

Les journalistes intéressé·es par ces projections-débats peuvent confirmer leur présence par mail à [info.presse@strasbourg.eu](mailto:info.presse@strasbourg.eu)

Par ailleurs, d'autres actions seront organisées dans le cadre de cette journée pour s'informer sur les droits de l'enfant en présence de **Soraya Ouldji**, adjointe à la maire en charge de la petite enfance, le :

- **Lundi 20 novembre de 9h à 11h** (*Place du Marché au Neudorf*) : le Relais petite enfance, en lien avec les assistantes maternelles, met en place des panneaux éphémères sur la thématique des droits de l'enfant ;

- **Mardi 21 novembre de 19h à 21h** (*Centre culturel Marcel Marceau au Neudorf*) : organisation d'un moment convivial avec toutes les assistantes maternelles afin de mettre en valeur différentes actions portées par tous les Relais Petite Enfance sur la thématique des droits de l'enfant.

Toutes les informations sur la charte et les actions organisées sont disponibles sur <https://www.strasbourg.eu/web/strasbourg.eu/-/charte-ville-a-hauteur-d-enfant>